

えがけ夢 かなえてこそ夢 一粒の…。もし…。
 やがて豊かな縁に。大地に根付き、天空高く。が如く
 凜として自立を。互敬互譲で、豊穣を分かちあう。

職員あいさつ

12月に入りますます寒い季節になってきました。朝、布団から出るのが辛く「布団から出たくない」と思ってしまい2度寝をしてしまいます。早く寒い季節が終わればと思いますが、寒い季節にも楽しいイベントがあります。一番のイベントと言えばクリスマスかと思います。そしてサンタさんからのクリスマスプレゼント、当初自分もプレゼントを受け取った時は嬉しかったのを覚えております。もう大人になってからはそのような経験は出来ないのもちょっと寂しいなど感じております。利用者さんはクリスマスとプレゼントは毎年のように楽しみにしており、プレゼントを買って渡すと喜ばれるのでこちらも嬉しくなります。嬉しいことを一緒に感じる・共有出来る事は良いことだと感じます。話は変わりますがコロナ感染者数も全国的に少しずつ落ち着いて来てはいますが、体調に気をつけて油断しないように、今年僅かな時間を楽しく過ごしたいと思います。コロナが終われば県外に行きたいなと思います。

湯浅 崇

シーズ通信 12月号

ポッチャ大会



11月16日にオンラインポッチャ大会に参加しました。的的中心を狙って投げるターゲットポッチャは初めての経験でしたが、シーズBチームが見事3位に入賞しました。

《12月の予定》

- | | |
|-------------------|--------|
| 12月7日(火) | フットサル |
| 12月17日(金) | もちつき |
| 12月21日(火) | フットサル |
| 12月22日(水) | クリスマス会 |
| 12月24日(金) | 誕生会 |
| 12月27日(月) | 職員会議 |
| 12月29日(水)~1月3日(月) | 休業日 |

※ 今年度の「クリスマス会」「もちつき」につきましては、ご家族様の参加はなしで実施させていただきます。ご了承ください。

スポレク大会



11月12日(金)と17日(水)の2日に分けて、今年度2回目のスポレク大会を開催しました。

12日には1年ぶりとなる、あななんアリーナでの開催ができ、久しぶりの大きな会場で目一杯身体を動かしています。これまで実施してきた玉入れや綱引きなどに追加のルールを付け加えることで、これまで以上に見どころのある競技となりました。この日は緑チームが勝利しています。

17日は午前中にキッズベースシーズのグラウンドで、リレーと宝探しを行いました。宝探しでは洗濯ばさみをグラウンドの至る所に隠してみんなで探すという、競技として初めての試みでしたが、簡単でもあり少し難しいというバランスが好評で、みんな楽しまれている様子でした。午後からはシーズの屋上を使い、これまた新競技となるパン食い&宝探し競争を行いました。獲得したパンと飲み物はおやつとしてその場で美味しく食べました。17日は赤チームが勝利したため、2日間に渡る勝負は引き分けとなっています。